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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。5月 29 日（日）に創立 60 周

年記念式典をやまたまやで計画しております。コロ

ナの状況は計画通り実行出来そうな感じで前の週か

ら減少して来ています。毎日新聞を見て気をもんで

いるところです。本日は記念式典の最終打合せリハー

サルを鈴木修一郎式典委員長から説明とお願いをし

ていただく予定になっています。宜しくお願いしま

す。それからもっと早く対応しなければならなかっ

たクリスマス家族例会の時のバザーの収益金の寄付

ですが前回の理事会で寄付が了承されましたので、

本日例会終了後に私と柏原親睦委員長、福島民報社

の遠藤会員の 3名で行って参ります。それと本日の

ゲストをご紹介致します。姉妹クラブの東京江戸川

ロータリークラブさんから次年度会長になられる山

本昌之様です。後程ご挨拶をお願い致します。60 周

年記念式典の当日東京江戸川ロータリークラブさん

から 10 名の参加をいただくことになっていますが、

山本様は都合が悪く参加出来ないということで本日

メークアップにお見えになられました。それから先

週ウクライナの国旗の色と同じネクタイをお配り致

しました。まだ、配られてない方は、本日金成事務

局からいただいて下さい。当日このネクタイをして

式典を行うことになっています。先週貰った方、本

日貰った方忘れない様に 29 日にネクタイをして来て

下さい。宜しくお願いします。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・米山記念奨学会より渡邉公平パストガバナーへ感

謝状が届いています。

◎各委員会報告

◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・東京江戸川ロータリークラブ次年度会長山本昌之

様の来訪を歓迎して。嵐会長、星会長エレクト、

吉野（彰）副幹事、金成（通）、鈴村、髙萩、鈴木（修）、

木幡、鈴木（雅）、川口、小澤、清水、佐藤、冨澤、

湯目、蛭田（剛）、柏原、根本、渡邉公平パストガ

バナー各会員

 ・本日早退ごめんなさい。

吉野（嘉）、木村（博）、鈴木（敏）各会員

 ・ゴルフ愛好会で優勝しました。

渡邉公平パストガバナー

 ・本日メークアップで訪問させていただきました。

　　東京江戸川ロータリークラブ

　　　　　　次年度　会長　山本昌之様

ゲスト
　東京江戸川ロータリークラブ
　　　　次年度会長　山本　昌之 様
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　我等の生業
－今月は青少年奉仕月間です－

４つのテスト
　　　　　金成　通太　会員

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 29 名 本日の修正出席率 77.5 ％

いろお世話になりました。その時は訳がわからずお

邪魔した記憶がございます。その後も一度お邪魔し

たことがあり、その時は親睦旅行でいわきへお邪魔

致しました。日曜には東京江戸川から参加すること

になっていますので今後共引き続き姉妹クラブの関

係でいろいろお世話になりたいと思っていますので

宜しくお願いします。本日はありがとうございまし

た。当時の週報をプリントアウトして参りましたの

で回覧致します。

◎ 60周年記念式典最終打合せリハーサルに
ついて

式典委員長　鈴木修一郎
　皆さん、こんにちは。本当に後

数日となりました。前日やまたま

やに 4 時に集合していただき、2

時間程度袋詰や会場の設営を行い

たいと思っています。大勢の皆さんにお集まりいた

だきスムーズに行われれば良いなと思っています。

当日会員の皆様に 9時に集合していただき打合せ、9

時半から 9時 50 分の間に写真撮影を天気が良ければ

外で記念撮影を行う予定です。10 時から受付、10 時

40 分から菊池章夫さんのミニコンサートを予定して

いますので来賓の方には 10 時 30 分までに受付をお

願いしています。11 時から開会点鐘、約 1時間 30 分

で創立 60 周年記念式典と磐城農業高等学校インター

アクトクラブの 50 周年のプログラムを進めたいと思

います。司会進行は金成通太会員、アシスタントは

事務局の金成仁子さんでリハーサルを今から行いま

す。

◎渡邉公平パストガバナーへ米山功労者メ
ジャードナー感謝状贈呈
　渡邉公平パストガバナーへ米山功労者メジャード

ナーの感謝状が届いています。嵐会長よりお渡し致

しますので前の方へどうぞ。

◎ゲスト挨拶
東京江戸川ロータリークラブ

次年度会長　山本昌之様
　皆様、こんにちは。東京江戸川

ロータリークラブ次年度会長を務

めます山本昌之と申します。本日

は 60 周年のリハーサルとうかがいお忙しい時に訪問

し申し訳ございません。29 日の日曜日 60 周年記念式

典ということで東京江戸川からは約 10 名が参加する

予定になっています。私も次年度会長として是非参

加したかったのですが、大学や職業訓練校で講師の

仕事をしている関係で参加出来ませんので本日の例

会にお邪魔させていただきました。本当に 60 周年お

めでとうございます。今日お伺いさせていただいた

のは東京江戸川ロータリークラブと勿来ロータリー

クラブさんが姉妹クラブを締結したのが 2013 年とい

うことで私も勿来ロータリークラブさんに２回程お

邪魔させていただいております。その時はまだ姉妹

クラブになる前でした。お邪魔したのが2011年です。

2011 年と言えば東日本大震災があった年です。それ

がキッカケで皆さんのクラブと姉妹クラブになりま

した。私が最初に勿来ロータリークラブさんを訪問

したのが 2011 年 7 月 20 日でした。当時赤津さんが

会長で直前会長が鈴木修一郎さんということでいろ




